

Piden a Carter defina caso de Canal 7 Pdtes.

Washington, enero 16 (AP). (Por Ary Moleón). En fuentes diplomáticas trascendió hoy que un grupo de siete presidentes de la América han firmado un mensaje al presidente electo Jimmy Carter en el cual se le pediría una definición formal sobre la cuestión del Canal de Panamá.

Carter indicó el jueves pasado su intención de reabrir las negociaciones sobre el futuro del Canal, que se vienen arrastrando desde 1964, pero un grupo de miembros del Congreso pidió inmediatamente a una Corte que impida cualquier acción en ese sentido.

Aún cuando no se conoce aún aquí los

detalles específicos del planteo latinoamericano las fuentes señalaron que la comunicación procura una solemne respuesta del nuevo jefe del Estado norteamericano de que los Estados Unidos están dispuestos a unirse a Panamá en una empresa que, reconociendo la soberanía de Panamá sobre la vía inter-oceánica, una a los dos países en su defensa y administración de su funcionamiento.

Las fuentes dijeron que el mensaje fue preparado por Panamá pero que el presidente de México José López Portillo, le ha estado dando el

Pasa a la página 33

Posible unión iglesias católica y anglicana

Londres, enero 16 (AP). Los obispos católicos y anglicanos se proponen emitir esta semana una declaración conjunta que favorecerá la unión de sus iglesias en una alianza cuyo patriarca sería el Papa, dijeron fuentes informadas. La declaración será publicada aquí en forma de un folleto que llevará por título "La autoridad en la Iglesia". La declaración no será obligatoria para ninguna de las iglesias, sino que se emitirá como documento de discusión y es probable que sea sometida al Sínodo General de la Iglesia de Inglaterra el mes próximo.

Fuentes de la Iglesia de Inglaterra dijeron que la circulación del folleto había sido "seriamente

restringida" antes de su publicación. Una conferencia de prensa para escritores de temas religiosos tendrá lugar primero en el palacio Lambeth, residencia londinense del arzobispo de Canterbury.

Las fuentes que estudiaron la

31 muertos deja choque de autobú y auto con tren

México, D. F., enero 16 (Latin). Un total de 31 personas murieron y 22 resultaron heridas de gravedad esta mañana al ser arrollado un autobús urbano y un automóvil particular por un ferrocarril en la población de Tenayuca, 25 kilómetros al noroeste de esta capital.

Pasa a la página 84

Carter ha desplazado guardia palaciega de la Casa Blanca

Plains, Georgia, Estados Unidos, enero 16 (Latin Reuter). El presidente electo norteamericano Jimmy Carter, mediante su selección de personal para la Casa Blanca, indicó el rechazo a una guardia palaciega que podría concentrar demasiado poder y aislarle de los consejos y asesoramiento idóneos. Al nombrar a siete altos consejeros personales, Carter abolió el importante cargo de jefe de personal de la Casa Blanca y dio a cada miembro de su círculo más a llegado un status igualitario así como idéntico acceso a la presidencia.

Los objetivos de la medida aparentemente fueron asegurar que Carter, tras su asunción el pró-

ximo jueves, pueda tener varios canales de información y aun asesoramiento variado e incluso conflictivo y evitar que una sola persona le aisle de las demás.

También significa que Carter rechaza el autoimpuesto aislamiento que caracterizó a Richard

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PETER FINCH. Enero 16. (AP). El actor Peter Finch, quien murió de un síncope cardíaco en su hotel el viernes pasado, aparece aquí en la caracterización de un cardenal en el film "La Abdicación" en 1973.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO EMBAJADOR. Nueva York, enero 16. (AP). El nuevo embajador designado de los Estados Unidos, ante las Naciones Unidas, Andrew Young (izquierda), junto al secretario general de ese organismo Kurt Waldheim, con quien desayunó ayer en la residencia de éste en Nueva York.

Posible reunión en Londres de la OIC el 14 de febrero

Río de Janeiro, enero 16 (UPI). El presidente del Instituto Brasileño del Café (IBC) Camilo Calazans informó que la Organización Internacional del Café (OIC), probablemente se reúna el 14 de febrero en Londres. De acuerdo con el reglamento de la OIC, según Calazans, la organización puede ser convocada a una sesión especial con sólo la petición de la misma por Brasil y Colombia, los dos mayores productores del grano en el mundo.

El presidente del IBC dijo que en esa reunión informará a los consumidores mundiales que el costo del café verde sólo representa el 40 por ciento del precio final del café.

"El resto —según dijo— es

agregado a la cuenta por los costos adicionales, que consisten del tostado, la venta y la ganancia de los traficantes. En adición, usaremos las estadísticas de la OIC para demostrar que los altos precios en el mercado internacional son producto de la escasez del

Pasa a la página 37

Luchan por evitar ejecución de Gilmore fijada para hoy

Salt Lake City, enero 16 (UPI). (Por Ken Connaughton). Los abogados de dos reos condenados a muerte, así como los de la Unión de Libertades Civiles, trabajaban hoy frenéticamente tratando de salvar del pelotón de ejecución a Gary Gilmore, que habrá de ser fusilado mañana en la penitenciaría del Estado de Utah. Los abogados tendrán hasta la madrugada de mañana para impedir que cinco guardias fusilen a Gilmore por el asesinato de un hotelero el año pasado, durante un robo a mano armada.

Mientras tanto, Gilmore estaba pasando el día de hoy en forma "tranquila y normal" en su celda del pabellón de la muerte, bajo

Recurso de apelación

El abogado que representa a otros dos individuos sentenciados

Pasa a la página 54

Fracasó reunión de alcaldes vascos que realizárase ayer

Pamplona, España, enero 16 (AP). Fracasó hoy la reunión de alcaldes de ciudades vascas, prohibida por las autoridades, y que iba a realizarse en el vecino poblado de Echarrri-Aranaz a fin de solicitar una amnistía total para los presos políticos, informaron las autoridades locales. La reunión de alcaldes de las tres provincias vascas de Alava, Guipúzcoa y Vizcaya y de la provincia de Navarra, había sido prohibida previamente por el Ministerio del Interior, por tener motivaciones políticas que podrían derivar en "perturbaciones del orden público".

Contingentes reforzados de la guardia civil y policía antimoti-

Muchas personas que trataron

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EJECUCION DE GILMORE. Salt Lake City, Utah, enero 16. (AP). Pintorescas montañas rodean la prisión estatal de Utah, al sur de Salt Lake City, donde será ejecutado mañana lunes a temprana hora el asesino convicto Gary Gilmore. Varios recursos de apelación presentados a última hora por

abogados, para que la ejecución fuese suspendida, fueron rehusados este día por magistrados de la Corte de Utah. Gilmore permanecía hoy en su celda tranquilo, en espera de su ejecución y pidió no ser vendido "para morir como todo un hombre", frente a los fusileros.